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關於沙梨頭北街行人天橋的建議 

 
沙梨頭北街、沙梨頭南街與俾若翰街交匯處一向交通流量大，且因位置狹窄、

轉線問題以及附近一帶設置了多條斑馬線，人車爭路嚴重，容易發生交通意外。

經過坊間長期建議，交通局於今年 2 月宣佈將於沙梨頭北街建造行人天橋，區內

交通有望得到進一步改善。 

行人天橋前期地質鑽探工程在本輪疫情前就已完成，居民期望盡快公佈具體

的設計方案。就此，本人建議： 

一、 天橋應連接筷子基北灣及宏開宏建休憩區、快達樓以至綠楊花園第一

座，以分隔行人和車輛，緩解交通壓力。 

二、 必須在行人天橋加入無障礙設施，為有需要人士提供便利。 

三、 在外觀上體現藝術元素，起到美化城市景觀的效果。 

今年區內兩座行人天橋投入使用後，交通狀況有所改善，期望未來繼續優化

及完成「林茂海邊大馬路都市道路規劃」，打通連接節點，構建起真正的空中走

廊步行系統，為居民創造更加安全便利的出行環境。 


